
愛
知
保
育
キ
ャ
ラ
バ
ン
は
、
愛
知
保

育
団
体
連
絡
協
議
会
、
愛
知
学
童
保
育

連
絡
協
議
会
が
主
体
と
な
り
保
育
行
政

の
充
実
を
求
め
る
こ
と
を
目
的
に
知
立

市
と
毎
年
懇
談
。
以
下
そ
の
内
容
で
す
。

知
立
市
の
今
年
10
月
１
日
現
在
の
待

機
児
童
は
０
歳
児
が
18
人
、
１
歳
児
が

31
人
、
２
歳
児
が
８
人
、
３
歳
児
９
人

の
合
計
66
人
で
す
。
キ
ャ
ラ
バ
ン
か
ら

は
「
年
度
初
め
よ
り
21
人
増
え
て
い
る
。

今
後
の
見
通
し
や
解
消
策
は
」
と
質
問

が
出
さ
れ
、
市
は
「
毎
年
待
機
児
は
増

え
て
い
る
。
①
２
０
２
０
年
度
よ
り
段

階
的
に
逢
妻
保
育
園
を
３
歳
未
満
児
の

み
の
保
育
園
（
定
員
39
人
）
と
す
る
。

②
20
年
度
に
上
重
原
保
育
園
の
３
歳
未

満
児
の
定
員
を
26
人
増
や
す
。
④
22
年

度
ま
で
に
民
間
保
育
園
の
開
設
予
定
。

０
歳
児
か
ら
５
歳
児
で
定
員
は
１
３
０

か
ら
１
５
０
人
」
と
対
応
策
を
答
え
ま

し
た
。

公
共
施
設
の
運
営
に
つ
い
て
官
民
連

携
が
議
論
さ
れ
る
な
か
、
保
育
園
の
民

営
化
は
コ
ス
ト
削
減
に
よ
る
保
育
の
質

の
低
下
が
懸
念
さ
れ
て
い
ま
す
。
知
立

市
の
現
状
と
方
針
は
の
問
に
、
市
は

「
統
廃
合
・
民
間
委
託
・
民
営
化
・
、

認
定
こ
ど
も
園
へ
の
移
行
は
今
の
と
こ

ろ
な
い
」
と
回
答
し
ま
し
た
。

今
月
か
ら
ス
タ
ー
ト
し
た
幼
児
教
育
・

保
育
の
無
償
化
で
は
認
可
保
育
園
以
外

に
も
株
式
会
社
が
設
置
す
る
企
業
主
導

型
保
育
事
業
所
も
対
象
で
す
。
し
か
し
、

内
閣
府
の
認
証
（
県
が
窓
口
）
で
、
市

が
直
接
、
指
導
監
督
す
る
こ
と
は
で
き

ま
せ
ん
。
現
在
、
市
内
に
３
か
所
あ
る

が
市
の
関
わ
り
方
は
と
の
問
に
、
市
は

「
県
が
訪
問
す
る
と
き
に
同
行
す
る
。

市
の
研
修
会
等
に
参
加
し
て
も
ら
っ
て

い
る
」
と
説
明
し
ま
し
た
。

知
立
市
は
１
歳
児
保
育
の
保
育
士
配

置
基
準
を
子
ど
も
４
人
に
保
育
士
１
人

と
、
国
の
基
準
（
６
対
１
）
よ
り
も
多

く
定
め
、
認
可
園
へ
補
助
を
し
て
い
ま

す
。
懇
談
で
は
市
内
小
規
模
保
育
事
業

所
か
ら
「
４
対
１
で
保
育
し
て
い
る
が

補
助
が
な
い
。
ぜ
ひ
補
助
を
」
ま
た
、

「
公
立
園
で
の
オ
ム
ツ
の
園
処
分
を
検

討
中
。
実
施
の
際
に
は
民
間
に
処
分
費

補
助
を
」
と
要
望
が
あ
り
ま
し
た
。
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お問い合わせは

各議員まで

か き つ ば た ２０１９年 １０月 ２０日 ＮＯ．２００８

10
月
15
日
に
午
後
２
時
、
愛
知
保
育
キ
ャ
ラ
バ
ン
が
知
立
市
を
訪
問
・

子
ど
も
課
長
ら
と
懇
談
。
市
内
か
ら
は
小
規
模
保
育
事
業
所
２
園
の
園
長
、

保
育
士
、
保
護
者
も
参
加
し
ま
し
た
。
席
上
、
今
年
10
月
か
ら
ス
タ
ー
ト

し
た
幼
児
教
育
・
保
育
の
無
償
化
の
現
状
や
待
機
児
童
の
解
消
、
保
育
士

不
足
問
題
、
学
童
保
育
の
現
状
、
保
育
行
政
の
あ
り
方
と
今
後
に
つ
い
て

て
懇
談
。
そ
の
後
、
市
長
、
市
議
会
へ
陳
情
書
を
提
出
し
ま
し
た
。
当
日

は
日
本
共
産
党
知
立
市
議
団
の
牛
野
北
斗
議
員
も
同
席
し
ま
し
た
。

待
機
児
童
解
消
や
保
育
士
確
保
の
取
組
み
、

小
規
模
保
育
事
業
へ
の
補
助
な
ど
意
見
交
換

保育行政

の充実を

◆
待
機
児
童
数
と
解
消
に

向
け
た
具
体
的
取
組
は

愛知保育キャラバンが知立へ

保育士・母親など市と懇談

知立市子ども課(写真奥)と懇談する、愛知保育

キャラバン参加者(写真手前)=知立市役所にて

◆
公
立
保
育
園
の
民
営
化

や
統
廃
合
等
の
考
え
は

◆
企
業
主
導
型
保
育
事
業

所
へ
の
関
わ
り
方
は

保
育
士
配
置
基
準
や
民
間

へ
の
補
助
金
改
善
を
提
案

知立市議会には基本条例があり、議会の基本理念

を次のように述べています。「日本国憲法は、市政

の運営について、それぞれ直接選挙で選ばれた市議

会議員からなる市議会と市長とによる二元代表制を

採っており、・・・独立対等な立場で、互にけん制

し緊張関係を保ち、議論を尽くす」・・・と。

さて、去る10月８日、知立市議会の市政会が会派

でJRゲートタワー内の（株）ソフトバンクを訪問。

知立市の業務改善と働き方改革やRPAやプログラミン

グ教育について勉強したそうです。

その際、林市長も一緒に参加、びっくりです。

「お誘いいただき…」と自身のツイッターで報告し

ています。勉強テーマはともかく、市長と議会の

「二元代表制」の精神から、誘い誘わ

れて一緒に出掛け、研修することは

どういうことでしょうか。議会と市長

との相互の緊張感を著しく脅かすもの

では。知立市議会では、議会改革の途

上、これでよいのでしょうか。

市長、市政会と一緒に研修
二元代表制をどう考えるかえっ？


